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『くろとり』6月号で「仲間とのつながり」「地

域とのつながり」「命とのつながり」を大切に

『自ら学ぶ子つながる子』の育成に取り組ん

でいきますとお知らせしておりましたとおり、

6 月はプールでヤゴ取りをしたり、町たんけんに出かけたり、田植えの体験をさせていただいたりと、

さまざまな学年で地域や自然とつながる体験的な学習や活動を行いました。 

とりわけ、SDGｓの学習をしている６年生は、市役所の方にお話をうかがったり、地域の公園や会社

や施設、お店をおとずれて聞き取りをしたり、各町会長さんのご協力を得て SDGｓに関するアンケート

をとったりと、幅広い学習活動を探究的に行うことができました。 

また、6月１５日からは水泳指導もはじまりました。ソーシャルディスタンスなどの感染症対策に十

分配慮した指導体制のもと、子ども達もおしゃべりをしてしまわないよう気をつけながら、久しぶり

のプールを楽しんでいるところです。 

今日からいよいよ7月、1学期のしめくくりの時期です。1学期に学んだこと、成長できたことをふ

りかえりながら、あと3週間を充実したものにしていってほしいと願っています  
6月 22日～24日 オープンスクール 

6月 22日から 24日まではオープンスクールでした。「1家庭

1 名」という制約を設けさせていただきましたが、のべ 337 名の

方が参観に来てくださいました。参観される方が密になってしまう

ような場面を見ることもなく、いつも通りの黒鳥小学校の光景を

見ていただくことができました。 

学校教育重点目標である「自ら学ぶ子つながる子」の姿を

授業の中で見ていただくことはできたでしょうか。多くの教室

で子どもたちが課題に主体的に取り組む姿や、友だちと考え

を伝えあったり共に考えあったりする姿が見られていたように

思います。また授業をごらんになってのご感想を寄せていただけるとありがたいです。 

また、授業アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 7 月１２日(火)、１３日(水)、１４日(木)は 1 学期の個人懇

談会を予定しております。家庭訪問同様、個人懇談会も希望制

をとらせていただきます。ご希望いただいているご家庭の方でも、発熱がある場合や、熱はなくと

も体調の優れない場合は来校をお控えいただきますようお願いいたします。 

ただ、家庭訪問でもお目にかかれていないご家庭も多くありますし、今学期の期末懇談会期間中

にお話できなかったお家の方とも、今後また、何らかの形で懇談の機会は持ちたいと考えておりま

す。ご協力よろしくお願いいたします。 

個人懇談会期間中、児童は給食を食べたあと、午後 1時に下校いたします。 

 

 

 

 

７月号 

黒鳥小学校のブログ学校のある日は、なるべく毎日 更新していきます。 

しっかり学び、元気に遊び、ぐんぐん成長し続ける子どもたちのようすや、学校の 

日々の取組みについて、お伝えしていきたいと思っていますので、ぜひご覧ください。 

QRコードが読めない場合は「黒鳥小学校ブログ」と検索すればご覧になれます。 

 

いよいよ 7月 
1学期のしめくくりの時期です 

 

１学期期末懇談会 
 



 

 

 

登下校時間帯に校門前の道路に 
路上駐車をしないようにお願いします 

6 月 14 日に一斉配信メールで『学校正門前の道路の

路側帯をふさぐように駐停車されると、路側帯を通っ

て登下校する児童が車道に出なければいけないこと

になりたいへん危険です。登下校の児童の安全を守る

ため、路側帯をふさぐような駐停車はやめてください』とお願いしたところ、 

そのような駐停車する自動車が激減しました。ご理解ご協力いただきまことに 

ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 特別な事情で、どうしても登下校時間帯に自動車で送迎が必要な場合は、 

来校前にご相談いただければ、児童に危険のないように対応させて 

いただきますので、ご一報ください。 

 

 
くろとり池が復活しました 
ブログでもたびたび紹介していましたとおり、町会をはじめ地域

のみなさまのおかげで、ながらく空池だった黒鳥小学校の池が

修復され、２９日㈬にはまた地域の方からニホンメダカ数百匹、

スイレンやホテイアオイなどの水草の寄贈がありま

した。さっそく子どもたちは池の生き物を楽しんで

います。ご来校の際には、どうぞご覧ください。 

6月 7日から運用を開始した『くろとり安心メール』

ですが、登録者数がのべ 300人を超えました。本校の

家庭数は 373ですので、もうほとんどのご家庭が登録

してくださっているようです。ご協力ありがとうございま

す。おかげさまで、職員室への朝の欠席連絡の電話が

少なくなり、担任が直接欠席の確認ができるので、出欠

の確認業務がたいへんスムーズになっています。 

 体温報告も『安心メール』でしてくださっているご家庭

が増えてきています。一人ひとりのカードを確認するより

も、安心メールで一覧で確認できるほうが、ずっと効率

的です。カードの確認に費やしてきた時間を、児童の指

導や授業に使えるので大変ありがたいです。みなさんが

体温報告を『安心メール』でしていただけるようになる

と、その効果はより高まります。中には「健康観察カード

に慣れてしまっている」という方もおられるとは思います

が、朝の体温報告はなるべく『くろとり安心メー

ル』でしていただきますようにお願いいたします。 

  

熱中症が心配です 
先日、梅雨らしい雨もほとんどないままに梅雨

明けが報じられました。観測史上最短の梅雨だ

ったそうです。今年の夏はいつも以上に暑くなり

そうですね。 

『くろとり』6月号でもお知らせしましたが、マ

スクの着用については 

① 登下校時や休み時間など屋外ではマスク

を外してもよい 

② 室内では、これまで通りマスクをつける 

③ 体育をはじめ運動をするときは、屋内外

にかかわらずマスクははずす 

の 3点を基本方針にしています。 

 暑さ指数が 28以上の厳重警戒レベルに達し

ている日は、休み時間に外で遊んでいる児童に

「マスクを外しましょう」と呼びかけています。 

朝も汗だくになりながらマスクをして登校して

くる児童が見られます。どうぞご家庭でも、外で

人と近距離で対面にならないときにはマスクを

外すようにご指導ください。 

 教職員も、屋外では率先してマスクを外すよう

にしています。 
 

メリハリのある感染症対策を 
 一方で、児童の新型コロナウィルス感染症の

罹患が増えているという実態もあります。 

屋内では換気や手洗い消毒を徹底し、人と話

すときにはマスクを着用する、マスクを外す必要

のあるときは会話をしないなど、メリハリのある

感染症対策を引き続き行っていきます。 

職員室前にあった公衆電話は NTTにより撤去されました 
 

くろとり安心メール 
登録者数のべ 300人越え 

 


